Unidos para grandes cambios

En una ciudad inmensa en el centro del mapa de Colombia, se encontraba un grupo de niñas y niños súper poderosos que buscaban convertir su comunidad en un lugar donde reinara la armonía entre todos sus habitantes. Ellos y ellas eran: Bayoled, Catboy, Makiman, Cristian y Tanos. Entre ellos siempre buscaban soluciones para mejorar cada vez más las relaciones entre las personas de la comunidad, pues en el barrio se veían constantes problemas entre los vecinos, que afectaban la convivencia y bienestar de los niños y de los adultos también del territorio.

Por eso, un día muy temprano en la mañana, las niñas y niños súper poderosos se encontraban jugando y compartiendo juntos de un hermoso día soleado en el parque central del barrio. Cuando de repente empezaron a escuchar a lo lejos una discusión. Los niños corrieron rápidamente buscando el lugar de donde provenían las voces molestas para ver qué estaba pasando. Al llegar al lugar encontraron a dos vecinos de la comunidad discutiendo porque uno de ellos había salido a sacar a su perro al baño justo en frente de la casa del otro señor y no le había recogido los excrementos. Esto causo que los vecinos también empezaran a discutir sobre otro tema relacionado que afectaban a los habitantes del barrio, como es el tema de las basuras en los parques, en donde iban muchas personas los fines de semana a pasar su tarde de domingo y no recogían los desechos de lo que llevaban y sumado a esto, algunos de los vecinos no sacaban la basura en los horarios establecidos y esto causaba que se aumentaran los problemas de suciedad allí.

Después de que el grupo de niños entendieron cuáles habían sido los problemas, ellas y ellos ayudaron a la comunidad a resolver los problemas a través del diálogo y llegando a acuerdos entre todos. Catboy usó su súper poder del dialogo para que los vecinos discutieran sobre soluciones para mejorar la convivencia entre los vecinos. Pero aún quedaba el problema mayor de las basuras que estaba afectando a la comunidad y a la naturaleza, por eso Cristian con el poder de la velocidad recorrió todos los parques de la ciudad para ver qué era lo que estaba pasando para poder decirles a los otros niños qué hacer. Y en ese recorrido se dio cuenta que habían personas inconscientes que estaban yendo a arrojar desechos tóxicos a los parques.

Los niños estaban decididos a ayudar a la comunidad y a la naturaleza, por eso Tanos recorrió las casas de sus vecinos y con su poder de quitar el mal junto a Baioled con su poder del amor, cambiaron los malos pensamientos y los malos hábitos por acciones basadas en el amor hacia las demás personas y seres de la naturaleza. Pero, aunque habían logrado concientizar a las personas sobre la importancia del dialogo para solucionar los conflictos y cómo de esa forma se podía llegar a cambiar los pensamientos y hábitos de las personas. Aún los parques estaban sucios, aquí entró Makiman con su súper ingenio inventó una máquina para recoger la basura para hacer vasos y hacer materas para la comunidad. Y Fue así como los niños ayudaron a limpiar toda la ciudad y ahora la ciudad está limpia y sin contaminación.